

BEYOĞLU

DIRECTION :
Beyoğlu, Suterazi, Mehmet Ali Ap
TÉL. : 41892
REDACTION :
Galata, Eski Gümrük, No 12
TÉL. : 491
Direct.-Propriétaire : G. ERIN

QUOTIDIEN POLITIQUE ET FINANCIER DU SOIR

**Nous sommes tous unis dans la joie,
dit le Chef National**
**Mais c'est surtout dans la douleur
que nous sommes solidaires**

Balikesir, 19 A. A. — Le Président de la République, M. İsmet İnönü, après avoir visité les régions de Bigadiç et de Sındırgı, éprouvées par les tremblements de terre, est arrivé en notre ville. Le Chef National a adressé ici, du matin, à notre population le discours suivant, diffusé par des haut-parleurs. — J'ai été très content de passer par vous la journée du Bayram. Je vous souhaite à tous la bonne fête. Aujourd'hui, j'ai visité nos régions de Bigadiç et de Sındırgı. Bigadiç a éprouvé beaucoup de dégâts par suite du séisme. J'ai été très affligé du fait qu'une de nos plus belles localités est, à peu près, complètement détruite. Mais j'ai été très conforté de voir mes concitoyens si fermes, très courageux au milieu du grand séisme. L'intérêt que notre nation porte aux régions éprouvées et les mesures prises par le gouvernement donnent l'espoir que le mal sera complètement réparé en peu de temps. De même que je me suis réjoui en voyant votre connaissance, je suis sûr que vous serez consolés, vous aussi, en l'entendant de ma bouche. Ces paroles exprimées en même temps mes salutations d'affection et mon vif intérêt pour nos concitoyens qui, comme ceux de Bigadiç ont, dans différentes localités, subi des dommages ces derniers jours à la suite des secousses sismiques, les lieux et les villages des kazas d'Os-

mancik et Mecit Öz dans le vilayet de Çorum. Nous sommes tous ensemble dans la joie, mais surtout nous sentons toute la nation ensemble de l'affliction dès qu'un malheur se produit dans n'importe quelle localité de notre pays. Nous possédons solidement toutes les qualités essentielles d'une grande et forte nation. J'ai visité aussi Sındırgı. C'est une des gracieuses localités de notre pays, habitée par une population laborieuse et brave. Je conseille à mes concitoyens de visiter Sındırgı, si l'occasion leur était présentée.

Habitants de Balikesir! Partout, dans tout le vilayet vous travaillez bien. Je donnerai au pays de bonnes nouvelles de vous, ce dont je me réjouis. Je vous quitte maintenant en vous saluant tous avec affection. Restez joyeux.

Balikesir, 19 A. A. — Notre Président est allé aujourd'hui, avant-midi, à la Commune de Bigadiç, éprouvée par le tremblement de terre et s'est intéressé aux dégâts survenus ainsi qu'aux mesures prises à leur sujet.

Le Chef National est passé ensuite par Sındırgı où il est resté quelque temps, après quoi il est arrivé ici à 12 heures. Notre Chef National, après s'être reposé quelque peu dans notre ville, est retourné à Bursa à 13 h. 45.

La notion du grand espace économique
Un commentaire allemand qui est une mise au point

Berlin, 19 E.P. — En vue de prévenir toute fausse interprétation à l'étranger l'article publié récemment par le magazine « Beobachter » au sujet des relations économiques et de déjouer les fausses appréciations malveillantes les milieux allemands, ont fourni des renseignements sur le principe du grand espace économique dont l'Allemagne a en vue la création. Ainsi que le rappellent les autorités allemandes compétentes sont les Etats-Unis d'Amérique et l'Empire britannique qui ont donné leur assent à l'idée du grand espace économique. Contrairement aux Etats-Unis, qui appliquent dans leur zone, le système des relations politiques et économiques pour leur compte dans leur arbitre les nations économiques plus faibles, comme le Chili, l'Argentine, l'Allemagne compte sur le principe de la collaboration avec toutes les nations vivant sur le territoire de la Grande Europe. Confronté à la tendance de se développer économiquement de l'Empire britannique, l'Allemagne s'est vue obligée à son tour la voie du grand espace économique pour se soustraire au

danger du blocus mené par des Etats extra-européens. Les fruits de l'exploitation commune du grand espace européen devront d'ailleurs revenir, sans exception aucune, à toutes les nations européennes. Faute d'un grand espace économique commun, ces nations seraient condamnées à être écrasées par les influences étrangères au Continent. Ceux qui repoussent l'idée du grand espace économique, sont ceux qui ne comprennent pas les nécessités étendues de l'économie moderne et de son développement.

L'action aérienne dans le Pacifique

Washington, 19 A.A. — Communiqué du Département de la Marine No. 225 en date du 19 décembre.

Pacifique du Nord: Le 17 décembre, une formation de bombardiers lourds de l'armée Liberator (Consolidated B. 24) attaqua les installations japonaises sur le rivage de l'île de Kiska. De violentes explosions furent observées.

Pacifique du sud: Le 18 décembre des forteresses volantes de l'armée escortées par des chasseurs exécutèrent deux attaques de la bombe contre les installations ennemies de la région de Munda dans l'île de la Nouvelle-Géorgie. Pour le moment les résultats ne sont pas connus.

Les opérations en Tunisie se réduisent à l'action aérienne

Rome, 19. — Radio. — L'action de l'aviation italo-allemande en Tunisie s'est poursuivie de jour et de nuit. De jour, les appareils de combat et de destruction ont attaqué les voies ferrées, les parcs d'autos et les véhicules en mouvement ainsi qu'une grosse colonne de troupes ennemies. Des wagons chargés de marchandises ont été anéantis dans une gare. Des chasseurs de nuit ont abattu 2 appareils de façon certaine et probablement aussi un troisième. Le jour les autres avions dont parle le communiqué ont été descendus. Il s'agit de « Spitfire » de chasse et de « Lockheed 38 » de combat. De jour également, des positions d'artillerie ont

été bombardées à Merdj-el-Bab. Des dépôts de munitions, atteints par les bombes, ont été détruits par de violentes explosions suivies d'incendies. **L'action aérienne anglo-américaine**
Washington, 20 A.A. — Le communiqué du Département de la Guerre en date du 19 décembre annonce que les bombardiers lourds alliés attaquèrent les ports de Tunis et de Bizerte ainsi que la voie ferrée à Sousse. Ledit communiqué ajoute que les chasseurs des Etats-Unis continuèrent leur activité au-dessus des régions avancées au Nord et qu'ils escortèrent des bombardiers; 4 avions alliés furent portés manquants à la suite de ces opérations et 3 avions ennemis furent détruits.

Le général Wavell a pris l'offensive en Birmanie

Les Japonais reculent pour livrer bataille plus près de la côte

Londres, 20. AA. — Les troupes britanniques avancent depuis quelques jours en Burma ouest sans rencontrer une opposition efficace de la part des Japonais. Les forces avancées sont à Maungdaw Buthidaung, à 90 kilomètres environ d'Akyab. Akyab était le dernier port disponible pour les Britanniques pendant leur retraite de la côte ouest de Burma. Burma était la zone occupée par les Japonais et les préparations avaient été faites pour une longue résistance. Après une activité aérienne intense des Britanniques pendant lesquelles les forces aériennes japonaises furent décimativement battues, les troupes britanniques avancèrent. Depuis un certain temps déjà les reconnaissances aériennes de la RAF établissaient que les Japonais retireraient leurs troupes.

Ceci ne veut pas dire que les Japonais ne se préparent pas à livrer une bataille plus près de la côte.

Pourtant chaque kilomètre gagné par les Britanniques sur la côte de Burma rend plus facile l'approvisionnement des troupes et plus difficile la résistance japonaise.

Le commandant en chef à Burma est le vainqueur de la première bataille en Libye, le général sir Archibald Wavell.

Le général Wavell a affirmé que l'armée britannique était forte et spécialement entraînée pour cette campagne.

L'inauguration de l'Institut de culture islamique de Berlin

Un discours du grand Muftu de Jérusalem

Berlin, 19. NPD. — A l'occasion du Bayram, la plus grande fête des musulmans, une réunion a eu lieu à la « Maison de l'Aviateur », à Berlin, pour l'inauguration de l'Institut de culture islamique. Le grand muftu de Jérusalem y a pris la parole et s'est adressé au monde de l'Islam. Dans la salle ornée de lauriers et de fleurs se pressaient de nombreux membres de la communauté islamique. A l'entrée du grand muftu, ils l'ont salué comme le représentant du monde arabe.

Un délégué de la communauté islamique a parlé de la portée du nouvel institut en tant que source de recherches scientifiques, sur l'Orient islamique et de l'Allemagne, terre classique de la science orientale. Il a exprimé la conviction qu'à la faveur de la collaboration spirituelle et culturelle beaucoup de connaissances pourront être acquises.

Le grand muftu a pris ensuite la parole. On sait que c'est sous son patronage que l'institut est placé. Il a dit notamment :

La nécessité du sacrifice
— L'institut a pour mission de mettre les principes ethniques de l'Islam au service de l'humanité. Le fait qu'il est inauguré précisément le jour de la fête des sacrifices rappelle aux Musulmans (Voir la suite en 4ième page)

Les succès germano-roumains à l'Est sont susceptibles de nouveaux développements

Berlin, 19. Radio. — Au sujet des combats sur le moyen-Don, on nous communique que les attaques soviétiques, menées avec de grandes forces, ont été repoussées toutefois sans difficultés excessives. Nulle part, les assaillants n'ont atteint des objectifs qu'ils visaient et ils ont subi, par contre, de graves pertes.

Les succès obtenus, par contre, entre la Volga et le Don sont susceptibles de développements ultérieurs. Dans ce secteur, d'une importance considérable, non seulement toutes les attaques ont été repoussées, mais les troupes germano-roumaines ont conquis des positions très précieuses.

Les communiqués officiels de tous les belligérants

COMMUNIQUE ITALIEN

Les troupes de l'Axe effectuent les mouvements prévus dans la région de Syrte. — La pression ennemie n'est plus sensible. — L'action de l'aviation de l'Axe en Tunisie. — Les incursions de la RAF

Rome, 19. A.A. — Communiqué No. 938 du Grand Quartier Général des Forces armées italiennes :

Dans la région de Syrte, l'ennemi, éprouvé par les combats au cours desquels il perdit 21 autres chars armés, n'exerça pas hier une pression sensible sur les troupes de l'Axe qui effectuèrent les mouvements prévus.

En Tunisie, les concentrations ennemies furent bombardées dans la zone de Medjez-El-Bab, par les formations aériennes ; 10 appareils furent abattus par l'aviation de chasse allemande, 4 autres par les avions italiens et allemands en Méditerranée centrale.

En Tunisie, Sousse fut à nouveau attaquée par les appareils ennemis. Les dégâts causés aux habitations civiles sont considérables. Parmi la population, on compte 88 tués. 4 avions au total furent descendus par les batteries de la DCA.

COMMUNIQUE ALLEMAND

Les attaques soviétiques sont partout repoussées. — Allemands et italiens rejettent les attaques rouges sur le front du Don. — Les opérations en Libye se poursuivent suivant le plan établi. — L'aviation de l'Axe est active en Tunisie. — Les attaques contre la Grande-Bretagne

Berlin, 19 A. A. — Le haut-commandement des forces armées allemandes communique :

Dans la région du Terek, les attaques répétées de l'adversaire échouèrent. Au cours d'une contre-attaque, les troupes ennemies furent dispersées et on prit 420 prisonniers ainsi qu'un important butin.

Entre la Volga et le Don les troupes germano-roumaines refoulèrent l'ennemi vers le nord-est. Au cours des contre-attaques, les Soviets perdirent 22 chars.

A Stalingrad et dans la grande boucle du Don des attaques ennemies furent repoussées.

Sur le front du Don, les Soviets poursuivirent leurs attaques avec des forces considérables. Les troupes allemandes et italiennes soutinrent par l'aviation et les batteries de la DCA infligèrent de lourdes pertes à l'ennemi.

Dans un secteur du front, les Russes perdirent plus de 50 chars.

Dans les secteurs du centre et du nord les attaques locales de l'adversaire échouèrent.

Sur le front de Kandalakcha, les troupes de choc détruisirent un certain nombre de blockhaus ennemis avec leurs occupants.

Dans la région de Syrte, l'ennemi éprouvé par les combats au cours desquels il perdit 21 autres chars armés, n'exerça pas hier une pression sensi-

ble sur les troupes de l'Axe qui effectuèrent les mouvements prévus.

Le port de Tobruk et les aérodromes de Luca et de Malte ont été violemment bombardés. Un gros cargo ennemi a été gravement endommagé au Nord Ouest de Benghazi.

En Tunisie, les forces aériennes germano-italiennes bombardèrent sans répit et efficacement les positions ennemies près de Medjez-El-Bab.

L'aviation anglo-américaine perdit hier 18 avions. 3 avions allemands ne rentrèrent pas.

Les avions de combat et de chasse allemands poursuivirent de jour leurs attaques contre les objectifs militaires de l'Angleterre méridionale.

A l'Ouest, l'ennemi a perdu 4 avions. Un appareil allemand n'est par rentré à sa base.

COMMUNIQUE ANGLAIS

La Luftwaffe sur l'Angleterre

Londres, 19 A.A. — Communiqué du ministère de l'Air :

Hier, vendredi, il y eut quelque activité aérienne au-dessus des régions côtières des comtés de Kent et de Sussex.

Dans une ville côtière des dégâts et un certain nombre de victimes furent faits par des bombes et le tir au canon. D'ailleurs, les dégâts furent légers et le nombre de victimes fut petit. Un bombardier ennemi fut détruit au large de la côte de Sussex par nos chasseurs. Un de nos chasseurs est manquant.

Londres 19 A.A. — Des gens faisant leurs emplettes de Noël furent parmi les personnes bombardées et mitraillées lorsque les avions ennemis attaquèrent subitement de jour hier 3 villes de la côte sud d'Angleterre. Dans une ville, les bombes tombèrent sur des îlots de boutiques. Les équipes de secours et les troupes travaillèrent plusieurs heures à dégager les personnes. Les Allemands mitraillèrent un certain nombre de villages du sud-est. La DCA entra en action.

La guerre en Afrique

Le Caire 19 A. A. — Communiqué du Quartier Général conjoint du Moyen-Orient :

Les forces d'Axe ont évacué Nofilia et ont continué à se retirer hier aussi le long du littoral. Nos forces avancées ont continué leurs attaques contre l'arrière-garde de l'ennemi en retraite.

Nos bombardiers chasseurs qui avancent avec nos forces terrestres, décollant des nouvelles bases des régions avancées ont attaqué avec succès dans la région de Sultan l'ennemi en retraite.

Les villes de Tunis et de La Goulette ont été attaquées jeudi pendant la nuit par les bombardiers alliés. La même nuit nos avions chasseurs à long rayon d'action ont abattu au-dessus d'un aérodrome de Sicile deux avions de transport ennemis. Les bases d'hydroplanes de Trapani et de Marsala ont été attaquées au canon et à la mitrailleuse. Plusieurs avions ont été endommagés.

Sabibi: G. FRIMI

Uzunli Nerriyet Müdüri:

LUI DÖ GRATTI

Münchhausen Matbaası,

Basın, Gümrük Sokak

AUJOURD'HUI au Ciné S A R K

A l'occasion de Bayram, un grand film d'amour et d'aventure

Le Secret d'Ariane

MARGIT SIMO, l'attrayante danseuse

LAURA SOLARI, la Greta Garbo de l'Europe

VICTOR de KOWA, le fougueux jeune premier

UNE HISTOIRE PASSIONNANTE

Aujourd'hui le SARAY

présente le film sensationnel qu'il a choisi pour les fêtes de Bayram

Spencer Tracy et Mickey Rooney

dans

Les Hommes de Demain

Le sujet le plus impressionnant vu à ce jour... Le film qui a transporté d'admiration l'Amérique entière. UN COLOSSE DU CINEMA

Retenez vos places d'avance pour les Soirées.

Le retour triomphal du général Munoz Grande à Madrid

Les manifestations enthousiastes de la population

Madrid, 19. — N. P. D. — Toute la presse espagnole est dominée par la nouvelle de l'arrivée du chef de la division des volontaires espagnols, le général Munoz Grande. De nombreuses photos illustrent les articles qui décrivent la réception triomphale réservée au général à Madrid.

Les manchettes des journaux constatent que la journée d'aujourd'hui revêt une portée patriotique inoubliable et qu'elle atteint la signification du triomphe d'un héros. Le journal « Madrid » constate, en un court commentaire, qu'à la réception officielle par les autorités, les membres du gouvernement et les hauts représentants de l'armée et du parti, s'est jointe une manifestation de solidarité de la population qui ne connaissait aucune limite et a largement dépassé toute organisation préalable.

Le spectacle qu'offraient la gare principale de Madrid et ses environs sera inoubliable, dit le journal pour tous ceux qui y ont assisté. Des milliers de voix se fondaient dans la proclamation d'une même foi espagnole et d'une même résolution de fidélité envers la patrie et le Caudillo.

Une allocution du Caudillo La vraie garantie

Berlin, 20. Radio. — Dans un discours qu'il a prononcé à l'Ecole militaire de Madrid, le général Franco a constaté notamment que son armée constitue pour l'Espagne, sa garantie la plus solide et lui permet d'envisager l'avenir avec calme et confiance. Tous les problèmes généraux du Continent a dit le Caudillo, sont aussi les problèmes de l'Espagne.

Tempêtes en Espagne

Lisbonne 19 AA. — Toute la péninsule ibérique est soumise à des tempêtes intermittentes mais violentes causent des dégâts considérables et quelques victimes humaines. A Porto, vent atteint 123 kilomètres à l'heure provoquant des dégâts considérables interrompant la circulation. A Lisbonne plusieurs quartiers furent inondés.

La RAF perd dix-huit bombardiers

Lisbonne 19 AA. — Durant l'opération du soir effectuée la nuit de samedi sur l'Allemagne, les avions britanniques rencontrèrent un mauvais temps et subirent de graves pertes. Dix-huit bombardiers anglais ne rentrèrent pas, sans aucune information du ministère de l'air britannique.



Le Duce photographié pendant qu'il prononçait son discours à la Chambre des Faisceaux et des Corporations

Les organisations de la Jeunesse EN ITALIE

Dès son avènement au pouvoir, le Fascisme se posa le problème de l'éducation physique, intellectuelle et morale de la jeunesse. La «Jeunesse Italienne du Lictor» est la grande école des nouvelles générations. Elle a pour devise: «Croire, obéir, combattre». Ses devoirs sont fixés comme suit dans l'article 5 de son statut: préparation spirituelle, sportive et pré-militaire; enseignement de l'éducation physique dans les écoles élémentaires et secondaires; institution de cours d'écoles, de collèges, d'académies; assistance sociale au moyen des colonies climatiques et du Patronage scolaire; organisation de voyages et de croisières.

Les groupes de la «Jeunesse Italienne du Lictor» sont les suivants: «Jeunes fascistes», pour les jeunes gens de 17 à 21 ans; «mousquetaires d'avant-garde», pour les jeunes gens de 15 à 17 ans; «avangardisti» pour ceux de 13 à 15 ans; «Balilla» mousquetaires, pour les enfants de 11 à 13 ans; «Balilla», pour ceux de 8 à 11 ans. «Jeunes fascistes» pour les jeunes filles âgées de 17 ans jusqu'à l'âge auquel elles passent aux «Jeunes Italiennes»; «Jeunes Italiennes», pour celles de 14 à 17 ans; «Petites Italiennes», pour les fillettes de 8 à 14 ans; «enfants de la Louve» (filles et garçons) pour les enfants de 6 à 8 ans. Au son centre, l'organisation est régie par le Secrétaire du Parti National Fasciste qui en est légalement le Commandant Général.

Les «Jeunes fascistes» sont encadrés en groupes de bataillons, compagnies, pelotons et escouades. Les «Avangardisti» et les «Balilla», en légions, cohortes, pelotons, manipules et escouades. A la fin de 1941, la situation numérique présentait un ensemble de 191.547 organisés, soit 5.376.532 enfants et jeunes gens et 2.515.015 fillettes et jeunes filles.

L'esprit de l'éducation

Toute la jeunesse du Lictor est entraînée militairement dès les premières années. Avec le passage aux rangs supérieurs, l'instruction militaire se spécialise et se définit techniquement. Arrivés à l'âge de porter les armes, le jeune Lictor que la G.I.L. (Jeunesse Italienne du Lictor) a instruit, entre dans l'Armée comme un soldat déjà préparé et avec un esprit discipliné. La loi du 11 mai 1938 a confié à la G.I.L. la tâche pourvoir à l'instruction pré-militaire générale et à l'instruction spécialisée des jeunes fascistes.

L'éducation donnée par la G.I.L. est conçue comme une éducation intégrale s'adressant à l'esprit comme au corps et former le «citoyen soldat». En 1941, plus de six millions d'élèves des écoles élémentaires ont pris part aux exercices physiques sous la surveillance d'environ 100.000 moniteurs, dans 100 palestres distribuées en 6.262 communes.

L'éducation religieuse est confiée à des aumôniers qui tiennent aux jeunes gens des conférences périodiques. Des bibliothèques qui augmentent chaque jour de nombre et qui s'enrichissent continuellement de nouveaux volumes, font valoir des milliers de livres parmi les jeunes. En 1941 les commandants de G.I.L. disposaient de 2.378 bibliothèques fournies de 346.621 volumes.

L'assistance sanitaire est confiée à des médecins. Un institut qui a fait ses preuves, «La Caisse nationale Arnaldo Mussolini» est à la disposition de tous les inscrits contre paiement de la taxe annuelle de six lires. Les colonies climatiques accueillent chaque année à la mer et à la montagne des centaines de milliers d'enfants et adolescents. Le nombre de colonies de vacances créées au cours de ces dernières années dépasse quatre mille: elles ont hospitalisé plus de huit cent mille enfants et jeunes gens.

Dans le domaine scolaire, la G.I.L. fournit aux élèves pauvres les livres

d'école et le déjeuner de midi.

Les épreuves annuelles

L'activité sportive est remarquable. En 1941, on eut 83.001 manifestations (cyclisme, natation, boxe, sports d'hiver, tir à la cible, lutte, canotage, foot-ball, gymnastique, escrime, tennis, etc.), auxquelles prirent part 2.315.300 athlètes.

La G.I.L. ne néglige pas les manifestations artistiques et culturelles. Elle encourage les représentations théâtrales, les concerts, les séances cinématographiques et les cours de culture politique. En 1941, le nombre des spectacles a été de 13.166; celui des leçons de culture politique de 135.000.

La sensibilité artistique et la préparation spirituelle de la jeunesse sont passées au crible chaque année au cours d'une grande épreuve qui comprend également des exercices sportifs et militaires. — Les «Ludi juveniles» —; cette épreuve a sa finale à Rome.

L'activité de la G.I.L. dans le domaine féminin est basée sur la famille. On veut préparer la mère et l'épouse. On veut une mère qui sache élever et éduquer ses enfants, une épouse qui sache assister avec abnégation et esprit de sacrifice le père de ses enfants. C'est à cela que visent les cours de préparation coloniale.

Le personnel enseignant des deux sexes de la G.I.L. se forme dans des académies spéciales. Les cours durent trois ans auxquels vient s'ajouter une année de pratique.

Le G.U.F.

Un secteur particulièrement important de la vie de la jeunesse est celui des études universitaires. Dans chaque ville, il y a une Université ou un Institut Supérieur et dans chaque chef-lieu de province il existe un groupe universitaire fasciste.

Dans les centres qui comptent un minimum de 25 étudiants, on a constitué des noyaux universitaires. Les groupes sont au nombre de 96, les noyaux au nombre de 250, et comptent environ 80.000 inscrits. Le secrétaire du G.U.F. (Jeunesse universitaire fasciste) est le Secrétaire du Parti.

L'activité du G.U.F. dans le domaine de l'assistance consiste à faciliter aux inscrits leur séjour dans les villes universitaires au moyen de la création et de l'organisation de «Maisons de l'étudiant» qui sont fournies de chambres, de dortoirs, de réfectoires, de salles de lecture et de bibliothèques. L'«Oeuvre Universitaire» accorde des subsides aux étudiants les plus méritoires qui ont des difficultés pécuniaires.

Dans le domaine culturel, le G. U. F. organise des cours de préparation coloniale qui sont complétés par des voyages d'instruction dans les terres italiennes d'outre-mer. La Confédération fasciste des membres des professions libérales et des artistes nomme un représentant au G. U. F. dans les divers syndicats de province tandis qu'on confie aux étudiants les sections juvéniles de l'Institut National de culture fasciste.

Dans le domaine sportif, le G. U. F. se livre à une activité intense qui tend à l'éducation physique plutôt qu'à la formation de champions.

Les diverses activités du G. U. F. sont résumées dans des compétitions annuelles, auxquelles peuvent également prendre part les jeunes fascistes non inscrits aux Universités. Elles constituent en discussions sur les divers thèmes qui sont proposés sur la culture et les arts; en concours pour ce qui se réfère aux sports et au travail. Dans ces compétitions périodiques appelées «Littorales de la culture, des arts, du sport et du travail», les jeunes peuvent faire montre de leurs aptitudes et de leurs tendances particulières.

Les «Littorales» se divisent en deux



Chars armés italiens en mouvement en Afrique septentrionale

L'inauguration de l'Institut islamique de Berlin

(Suite de la première page)

que le sacrifice de soi-même et l'abnégation sont les plus hauts devoirs du croyant. De jeunes peuples offrent sur l'autel de la patrie leurs enfants et tout ce qu'ils ont de noble et d'élevé.

L'Islam est né et s'est développé à la faveur de l'esprit de sacrifice de son fondateur. Le droit à la liberté et à l'existence ne peut être acquis que par un sacrifice inconditionnel et une abnégation totale. L'opposition la plus acharnée doit être réservée aux ennemis qui ne reculent devant aucun moyen pour humilier les Arabes et opprimer l'Islam.

Les ennemis de l'Islam

Ces ennemis éternels de l'Islam et des Arabes sont, en premier lieu, les Juifs, qui avaient déjà témoigné d'une haine profonde pour le fondateur de la religion musulmane et qui ont réalisé aujourd'hui le but auquel ils aspiraient depuis longtemps: entraîner le monde par leur avidité, dans une lutte pour son existence.

Les Arabes également ont été amenés par les Juifs à entamer une lutte pour l'existence lorsqu'ils ont cherché, par tous les moyens, avec la haine de leur race, à les expulser d'un pays qui, pour les Arabes également, est la Terre Sainte. Déjà Weizmann avait déclaré:

«L'Afrique du Nord française sera le premier pont entre les deux centres juifs, entre New-York et Jérusalem.»

Les Etats-Unis et la Grande-Bretagne protègent et soutiennent de toutes les façons les objectifs juifs et dispersent, en étroite communauté avec les Juifs, par la terreur, le sang et le feu, toutes les protestations du monde islamique et arabe.

Vers la libération

D'un bout à l'autre du territoire islamique, quatre cent millions de musulmans sont soumis à l'esclavage de ces puissances d'oppression alliées auxquelles s'ajoute le bolchévisme avec son athéisme destructeur.

Les mosquées et les villes saintes sont détruites et les êtres humains immolés. Toutes ces victimes, qu'elles soient immolées en Palestine, dans le Hadramout, en Irak, en Egypte ou en Russie, ne seront pas oubliées par le monde musulman.

La guerre actuelle déclenchée par le temps. Au cours du premier, se déroulent les épreuves éliminatoires dites pré-littorales, auxquelles prennent part les inscrits aux diverses facultés universitaires et aux diverses groupes de la G. I. L. Au cours du second temps, les jeunes gens qui ont été jugés les meilleurs, prennent part aux compétitions finales qui ont lieu à Rome ou dans d'autres villes désignées à cet effet. A la finale, on proclame les «Lictors» des groupes qui reçoivent un certificat spécial et un prix en espèces. On leur accorde en outre des facilités particulières dans la carrière qu'ils choisissent.

Le judaïsme offre au monde musulman l'occasion de se libérer de la terreur permanente et des violences auxquelles il est en butte sur son propre territoire. La fête des sacrifices rappelle à chacun de nous qu'il doit être prêt à consentir de grands sacrifices dans cette lutte pour l'existence et la liberté.

La conférence médicale arabe

Le Caire, 19-A.A. — La cérémonie d'inauguration de la conférence médicale arabe s'est déroulée dans la nouvelle université du Roi Farouk I, à Alexandrie, sous la présidence du Dr. Ali Ibrahim pacha. Le représentant du Roi, Ismail Taymour bey, se trouvait au milieu de l'estrade. Le représentant du Roi a ouvert la séance au nom de Farouk I.

On a notamment souligné dans les discours que la guerre n'avait en aucune façon entravé le développement culturel de l'Egypte.

UNE SERVANTE ACCOMPLIE

M. Ali Kurt, habitant à Erenköy, avait engagé il y a une dizaine de jours une nouvelle servante, la jeune Şerife. Il avait tout lieu d'en être satisfait. Laborieuse, soumise, silencieuse, cette petite avait décidément toutes les qualités. Et elle était aussi gracieuse que la plus délicieuse souflette d'opérette, ce qui évidemment ne gênait rien.

Vieux célibataire endurci, notre brave Loup (car c'est là la traduction fidèle de ce nom turc de Kurt) était agréablement ému de voir son foyer égayé par tant de fraîcheur et de jeunesse.

Or, l'autre soir, en rentrant, il fut très douloureusement surpris de constater que Şerife n'avait pas attendu son retour pour s'en aller emportant ses hardes... et aussi des services de valeur qui garnissaient le buffet.

La fugitive et son patron se sont retrouvés au commissariat de police.

THEATRE DE LA VILLE

Section dramatique
LA GRANDE REVOLUTION
Section de Comédie
MANGE MA FOURRURE...

Emissions de la Radio italienne pour le Proche et Moyen Orient

Langues	Heures	Longueurs d'ondes
italienne	10,00	(m. 16,88)
	15,00	(m. 19,92)
	16,00	(m. 19,92)
	22,00	(m. 25,40-19,61)
arabe	24,45	(m. 19,92)
	8,45	(m. 19,92-16,88)
	16,45	(19,92)
français	22,10	(m. 31,15-19,92)
	23,50	(m. 31,15-29,04-25,40)
anglaise	22,15	(m. 31,15-19,92)
	24,30	(m. 29,04)
turque	19,30	(m. 25,40-19,61)
	25,00	(m. 29,04)
turque	20,50	(m. 19,92)
	22,45	(m. 31,15-19,92)

Les heures indiquées ci-dessus sont les heures de réception à Istanbul.